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TOP 1   Kündigung Herr Kellermann 
Herr Kellermann (Ma./Phy.) hat überraschend zum 31.03.2016 gekündigt. Bedingt 
durch die Probezeit betrug seine Kündigungsfrist 2 Wochen. Derzeit ist es nur über 
Mehrarbeit möglich den Ausfall zu kompensieren. In den betroffenen Klassen 
(Mathematik 6b und 7a sowie Physik 7a,b,d,e, 8e und 9b,c) wird es zu einer Kürzung 
von jeweils einer Wochenstunde kommen, so dass mindestens die Hälfte der 
planmäßigen Unterrichtstunden von festen Fachlehrern übernommen werden. Der 
Stundenplan für das 2. Schulhalbjahr wird nicht geändert, in den Lückenstunden 
werden wir uns um fachgerechte Vertretung bemühen. 

 
TOP 2   Neueinstellungen 

Geplant ist für das neue Schuljahr 2016/2017 die Neueinstellung von 2 Lehrern. Zum 
einen handelt es sich um einen Mathematik -/Geschichtslehrer, welcher im Rahmen 
des Ländertauschverfahrens nach Erfurt an die KGS wechseln möchte und zum 
anderen um eine Referendarin Mathematik/Physik, die bereits an der KGS vorstellig 
war und ihr Referendariat im Sommer beenden wird. Beides wurde bereits mit dem 
Schulamt abgesprochen. 

    
 
TOP 3 Offener Elternabend für Klassenstufe 7 und 8 
 Für Mai 2016 ist ein offener Elternabend geplant in dem über die Drogenproblematik 

aufgeklärt wird. Dazu kommt Frau Meurer von der Polizei mit einem sogenannten 
„Drogenkoffer“. In den nächsten Tagen gehen die Einladungen an die Eltern heraus. 

 
TOP 4 Laufhalle – Ausweichsporthalle der KGS 

Die Laufhalle -Eigentümer ESS- wurde während der Osterferien freigezogen. Da 
derzeit noch nicht feststeht, ob die Sporthalle wieder für den Schulsport genutzt 
werden kann und soll, wird Herr Hoppe eine Dringlichkeitsanfrage an den 
Bildungsausschuss –Vorsitzender: Herr Horn- stellen. Dadurch wird es in die TOP 
Liste aufgenommen und zur nächsten Sitzung am 20.04.2016 protokolliert. Eine 
Antwort sollte innerhalb von 14 Tagen nach der Sitzung erfolgen. 
 
 

    



 

   

  
TOP 5 Festakt 25 Jahre KGS am 02.09.2016 
 Die Vorbereitung zum 25 jährigen Jubiläum laufen wie geplant. Es gibt bereits 

wöchentliche Beiträge der Klassen. Das jährlich stattfindende Treffen der Ehemaligen 
wurde in die Feier integriert. 

 Der Festakt beginnt am 02.09.2016 11:00 Uhr im Hauptsaal der IHK. Hierzu wurden 
bereits Einladungen versandt. Von 15:00 – 22:00 Uhr ist ein Schulfest in allen Räumen 
der KGS geplant. Da sich die KGS in einem Wohngebiet befindet, wird eine 
entsprechende Genehmigung bei den zuständigen Behörden eingeholt werden 
müssen (Sperr -/Ruhezeiten). 
- Herr Hoppe hat es bisher leider nicht geschafft ein erstes Treffen der 

Arbeitsgruppe „25 Jahre KGS“ zu organisieren und bittet daher, dass sich die 
Personen welche sich zur Elternsprechersitzung am 12.01.2016 für die 
Arbeitsgruppe gemeldet haben, ihn schnellstmöglich zu kontaktieren. 
Die Kontaktdaten lauten wie folgt: 
Handy: 0175 2604143; Mail: axel.hoppe@windischholzhausen.de  

 
TOP 6   Bericht von der letzten Kreiselternsprechersitzung – Herr Hoppe 

- Das abgelaufenen Modellprojekt *Ganztagesschule* wird durch das Land weiter 
fortgeführt. Danke an der Stelle für das Engagement der Kreiselternvertretung. 

- In der TGS laufen derzeit Planungen das Konzept der Ganztagesschule auf die 5. 
und 6. Klassen auszuweiten. 

- Zum Thema „Lernen an einem anderen Ort“ hat Herr Hoppe informiert, dass die 
bisher zur Verfügung stehenden Geldmittel gekürzt worden sind. Dies ergab sich 
dadurch, dass die Abnahme der Gelder nie ausgeschöpft wurde.  

- Der Schüleraustausch an der KGS ist eher als unregelmäßig einzustufen 
antwortete Herr Grigo auf die diesbezüglich gestellte Frage seitens Herrn Hoppe. 

- Das Fahrtenkonzept der KGS befindet sich derzeit in der Antragsphase und soll 
bis zum 19.04.2016 abgeschlossen und bestätigt sein. Die Beantragung der 
entsprechenden Gelder muss bis spätestens 30.04.2016 erfolgen. 

- Herr Hoppe informierte weiterhin, dass für Schulneubauten bzw. Sanierungen und 
Ausbauten 16 Mio. geplant sind. Gerüchte über den Bau einer 3 Felder Halle im 
Süden von Erfurt konnte er nicht bestätigen. 

 
TOP 7   Diskussion 
   Keine    
 
Herr Grigo und Herr Hoppe bedankten sich bei allen Anwesenden 
 
Die nächste Elternsprechersitzung findet am 25.05.2016 im Speisesaal der KGS statt. 
 
erstellt: Patricia Edler (stv. Elternsprecherin 5b) 
 
 
gez. P. Grigo        
06.04.2016 
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